



Carlos Alberto Hernández Meza

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura tercer parcial

Interculturalidad y Salud 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: B

Interculturalidad

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Scribe

Carlos Alberto

La medicina tradicional es una parte de la Cosmovisión Indígena y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de las plantas medicinales que los pueblos autóctonos han resguardado como un importante activo de inalienable valor para el fortalecimiento y preservación de su identidad.

En múltiples ocasiones, la medicina tradicional indígena ha representado la única opción de prevención y curación de enfermedades para los habitantes de la Comunidad Originaria esto debido principalmente a la exclusión y a la pobreza extrema en la que viven, así como por la carencia de servicios de salud que los gobiernos no han podido garantizar.

Durante la colonización española, a su vez se practica la medicina tradicional, se llamaba brujos y eran juzgado por la Santa Inquisición aun después de tanto deudas, es la actualidad, los promotores de la medicina indígena continúan siendo perseguido y violada en sus derechos los políticos oficiales, sobre persecución no solo imponer mediante leyes y programas su visión colonial sobre

Interculturalidad

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Cursos 4th

Es fácil reconocer que hoy existen en el mundo tres sistemas básicos de atención médica, asistencia pública, Seguro de Salud y Sistema nacional de Salud. Estos, a su vez, están asociados con y corresponden a los tres sistemas económicos con y corresponden a los tres sistemas económicos básicos del mundo actual, prapitalismo, Capitalismo y Socialistas, existe mucha diversidad entre los diferentes países que tienen el mismo sistema de atención médica. Además, más de un sistema puede coexistir en el interior de un mismo país, el tipo indicado para cada uno de ellos se refiere al sistema por el cual obtiene atención la mayor parte de la población. Hay un proceso continuo de revisión o reemplazo. Los cambios de un sistema a otro se pueden conformar a una programación imbisible. El sistema y sus instalaciones están generalmente subfinanciados, no puede satisfacer toda la demanda y tiene personal

Interculturalidad

Cefero Alejo
H. M.
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Celsa Ruiz

Existen dos perspectivas para afectar diagnósticos de salud poblacional: una se vincula con los servicios de salud; otra integra la participación poblacional. Menciona tres tipos de diagnóstico de salud poblacional desde la óptica de los servicios de salud administrativo dirigido al análisis de las acciones que efectúan las instituciones frente a la población de salud: estrategia enfocada en el cambio en función de los intereses y conflictos que aparecen en las fuerzas sociales e ideológicas, dirigido a la legitimización resultante del vínculo entre las fuerzas sociales estructuradas en el entorno a la salud con el conjunto de la sociedad. La Organización Panamericana de Salud señaló en décadas recientes la necesidad de efectuar diagnósticos de salud con la participación de la población. El enfoque de ecosalud ha sido utilizado en problemáticas vinculadas con la salud y el ambiente y con enfermedades transmitidas por vector. Sin embargo no existe reporte en torno con diagnósticos de la salud con base a este enfoque. Este enfoque promueve la participación activa de la población en la identificación

Interculturalidad

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Cabo de Huila

La medicina al terapeuta es una de las muchas denominadas que reciben de diversas practicas medicas no con- te impartidos a los estudiantes en la facultad alternativa y Complementaria (MAC) y su uso han experimentado un espectacular incremento en los ultimos años, Aproximadamente 83 millones de personas en el (42% de la poblacion adulta) han manifestado haber hecho uso de al menos una terapia alter- nativa. Entre los factores predictores del uso de Cuidados de Salud alter- nativa se pueden citar los siguientes:

Un pobre estado de Salud, una vision filosofica holistica de la Cronica, la pertenencia a un grupo Cultural de Comprometido con el medio ambiente y el feminismo y el interes por la espiritualidad y por la psicologicas del crecimiento personal. A causa los resultados de las investigaciones varian de manera alguna, todas hacen referencia a los siguientes acciones para los celulos los personas con i Mac la insatisfuccion por la falta de la capacidad de la medicina Comienzo el deseo

Bibliografía

Alfredo, L. A. (2003). "LOS SISTEMAS DE ATENCIÓN A LA SALUD: UNA VISIÓN DESDE LA ANTROPOLOGÍA MÉDICA Y LA TEORÍA DE SISTEMAS". Obtenido de INNOVANDO EN SALUD DIRECCIÓN GENERAL DE PLANEACIÓN Y:
[http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas_de_atencion.p df](http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas_de_atencion.pdf)

KATZ, D. L. (2003). LA INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL: TENDIENDO UN PUENTE SOBRE LAS TURBULENTAS AGUAS DEL CUIDADO DE LA SALUD. Obtenido de HUMANITAS, HUMANIDADES MÉDICAS - Volumen 1 - Número 2 página 77 - 86. Rivas, T., Perez, R., & Olmos, F. (febrero - marzo de 2011). Medicina tradicional indígena: efectividad a prueba . Obtenido de TUKARI Espacio de comunicacion intercultural:
https://www.udg.mx/sites/default/files/080311_revista_tukari.pdf

Terris, M. (s.f.). Tres sistemas mundiales de atención médica. Obtenido de CUADERNOS MÉDICO SOCIALES N° 14:
http://capacitasalud.com/biblioteca/wp_content/uploads/2015/02/n14a041.pd